

Fuerzas Públicas trabajan para erradicar trabajos de minería ilegal en el pacífico colombiano

Marzo 26, 2017 | 3:31 Pm | Tags: [Buenaventura](#), [Fauna](#), [Flora](#), [Minería](#)



Foto cortesía Armada Nacional.

Tropas de la Armada Nacional efectuaron una operación conjunta, coordinada con la Fuerza Aérea Colombiana y otras organizaciones, en contra de la minería ilegal en zona rural del municipio de Buenaventura, como lo expresó el comandante de la Armada en la ciudad puerto, coronel Héctor Jaime Restrepo.

“En la quebrada ‘Cacolí’, localizamos tres máquinas retroexcavadoras, cuatro dragas y dos máquinas clasificadoras, las cuales fueron incautadas y destruidas en la operación, generando así una afectación económica para estas estructuras ilegales de aproximadamente dos mil millones de pesos”, informó el uniformado.

Así mismo, Restrepo, aseguró que con esta operación se contribuye a la desestabilización económica de las estructuras que controlan la explotación ilícita de yacimientos mineros, superando las ganancias obtenidas hasta ahora por el narcotráfico, el secuestro y otras actividades ilegales,

“En esta operación se logra desarticular una importante red de minería ilegal, que le está causando un daño irreversible al medio ambiente, contaminando los bosques y de manera directa los afluentes de la región, como son la quebrada Cacolí y el río Raposo afectando de forma voraz la fauna y la flora de esta región del país”, agregó.

Según la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca –CVC, la gran preocupación es el ecosistema, teniendo en cuenta los daños irreversibles que podrían darse a raíz de esta problemática que se está viviendo en el pacífico colombiano.